



Protokoll Generalversammlung Rotary Arosa

Mittwoch, 18. August 2021 im Hotel Astoria Arosa

Anwesend:
10 Mitglieder

Traktanden:

1. Wahl des Stimmenzählers
2. Jahresbericht 2019/2020
3. Jahresrechnung 2020/2021 & Revisorenbericht
4. Jahresbeitrag/Essenspauschale
5. Budget 2021/2022
6. Programm 1. Halbjahr 2021/2022
7. Gemeindienst
8. Varia

1. Wahl des Stimmenzählers

Die Präsidentin Barbara Krause begrüsst die anwesenden Mitglieder im Hotel Astoria Arosa. Die GV wird um 13:00 Uhr eröffnet.

Als Stimmenzähler wird Alessandro Minnella der Versammlung vorgeschlagen und gewählt.

2. Jahresbericht 2019/2020 der Präsidentin

Barbara Krause verliest den Jahresbericht.

Dieser informiert über unsere Clubaktivitäten wie Entenrennen, Governor-Besuch, Freundschaftsschiessen, Schanfiggerabend, Mentalkurs, Guezliverpacken, Weihnachtessen, Fözelen, Entenzählen und den Abschlussabend im Hold. Leider mussten einige Anlässe Corona-Bedingt abgesagt werden und fanden deshalb nicht statt. Alternativ wurden einige wenige Zoom-Meetings durchgeführt.

Barbara bedankt sich ausserdem bei der ganzen Rotary-Familie für die Unterstützung während Ihres Amtsjahres.

Der Jahresbericht 2019/2020 wird durch die Versammlung einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung und Revisoren Bericht 2020/2021

Unsere Kassierin Marlyse Räber präsentiert die Jahresrechnung 2019/2020: Die Rechnung schliesst mit einem Vermögensgewinn über CHF 5'339.96 ab. Das Vereinsvermögen per 30.06.2021 beträgt somit CHF 58'983.11.

Marlyse Räber erwähnt ganz speziell das Engagement von Urs Fischbach, Mägi Mainusch und Hans Stauffacher.

Urs Fischbach übernimmt seit einigen Jahren die Atemtherapiekosten eines Mädchens vom Kinderhaus Strahlegg, wo die Krankenkasse diese Kosten leider nicht übernimmt.



Protokoll Generalversammlung Rotary Arosa

Mittwoch, 18. August 2021 im Hotel Astoria Arosa

Mägi Mainusch hat mit Ihrem Verkauf von selbst genähten Masken, jeweils pro verkaufter Maske, CHF 5.00 gespendet. Schlussendlich konnte so ein Betrag von CHF 1'500.00 wertvoll verwendet werden.

Hans Stauffacher hat einen Betrag von CHF 300.00 für Geburtstagsgeschenke für das Kinderhaus Strahlegg gespendet. So erhielt jedes Kind an seinem Geburtstag sein eigenes Geburtstagsgeschenk, was hier leider nicht selbstverständlich ist.

Der Revisorenbericht wird durch Peter Altmann verlesen. Dieser erwähnt die gut geführte Buchhaltung und empfiehlt der Versammlung die Jahresrechnung zu genehmigen.

Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt.

4. Jahresbeitrag/Essenspauschale

Barbara Krause empfiehlt der Versammlung, den Jahresbeitrag und die Essenspauschale wie im Vorjahr zu belassen.

Der Vorschlag wird einstimmig genehmigt.

5. Budget 2021/2022

Marlyse Räber stellt das Budget 2021/2022 vor. Dieses sieht Ausgaben von CHF 13'100.00 und Einnahmen von CHF 10'800.00 vor. Das Budget sieht somit eine Vermögensverminderung von CHF 2'300.00 vor.

Das Budget wird einstimmig genehmigt.

6. Programm 1. Halbjahr 2021/2022

Matthias Eisenmann stellt das Programm für das 1. Halbjahr vor. Geplant sind wiederum folgende Aktivitäten:

Schanfiggerabend, Guezliabend sowie soll das Essen in der Zwischensaison wiederum im Buurestübli Arosa stattfinden.

7. Gemeindienst

Werni Pecher ist leider verhindert. Anstelle informiert Oli Schmid.

Er informiert über das Projekt mit den vier krebserkrankten Kindern, welche zurzeit leider Corona-Bedingt das Spital nicht verlassen dürfen.

Auch der Mittagstisch in Langwies soll wiederum 2-4 Mal stattfinden. Ebenfalls soll dem Aroser Schullager in Arcegnio finanzielle Unterstützung geboten werden.



Protokoll Generalversammlung Rotary Arosa

Mittwoch, 18. August 2021 im Hotel Astoria Arosa

8. Varia

Marlyse Räber meint, dass für das Entenrennen seitens von Kiwanis oder Lions kein Support mehr besteht. In der Diskussion wird beschlossen, dass zukünftig das Entenrennen nur noch als "Rotary-Event" ausgeschrieben wird.

Im diesjährigen Entenrennen wurden übrigens Zertifikate im Gesamtwert von fast CHF 5000.—verkauft. Das Geld wurde bereits an das Kinderhaus Strahlegg überwiesen. Es wird dort für die Erneuerung und den Ausbau des Gartens verwendet.

Barbara Krause informiert, dass jederzeit Neumitglieder gesucht werden. Vorschläge werden gerne entgegengenommen. Oli Schmid ergänzt, dass er bereits mit einigen Personen in Kontakt ist.

Peter Altmann fügt hinzu, dass das Clubleben wieder mehr belebt werden sollte. Er würde es begrüßen, wenn wieder vermehrt Vorträge an den Lunchs stattfinden würden, aber auch Aroser-Gäste (aus anderen Rotary-Clubs) sind herzlich willkommen.

Zum Abschluss dankt Barbara Krause dem Vorstand und allen Mitgliedern für die tolle Zusammenarbeit.

Die Versammlung wird um 14.00 Uhr geschlossen.

Der Bulltenier
Serge Rothenbühler